



Pavimentan ruta que unirá Temuco y Galvarino

MOP. Obras en el tramo Collimallín - Los Guindos.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Se abre un 30% de avance presentando las obras para la pavimentación de la Ruta Collimallín - Los Guindos que conecta las comunas de Temuco y Galvarino. Así fue constatado por el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, quien inspeccionó el desarrollo de los trabajos.

Se trata de una obra que busca generar una mejor conectividad y calidad de vida de un vasto territorio compuesto por un importante número de comunidades mapuches, donde se proyecta potenciar las diversas actividades asociadas a esta ruta, entre ellas la actividad agrícola, ganadería, además de acortar los tiempos de viaje hacia los centros urbanos de Temuco y Galvarino.

7.000 millones de pesos es la inversión para la pavimentación de los 19 kilómetros de ruta.

La iniciativa de la Dirección de Vialidad del MOP se desarrolla en una longitud aproximada de 19 kilómetros, donde se cambia el estándar de esta ruta, pasando de ripio a una solución en asfalto con sus respectivas obras de saneamiento y seguridad vial, compuesta por demarcación de la ruta, nueva señalización vial, además de la construcción de paraderos.

BENEFICIO

El seremi Patricio Poza destacó que "este camino le cam-

Fechas de ejecución

Quien también se refirió a este avance en conectividad fue Héctor Cona, dirigente comunitario, precisando que les satisface que esta obra se haya dado y se vaya cumpliendo con las fechas en su ejecución. "Es una obra que nos permitirá agilizar la movilización de emergencia, los servicios de atención de salud, la misma locomoción colectiva podrá llegar de mejor forma, y a futuro, será una ruta alternativa entre Temuco y Galvarino y estaremos felices cuando veamos este pavimento terminado", aseguró el dirigente.

biará la vida a más de 10 comunidades mapuches aledañas a esta importante ruta y donde estamos realizando una importante inversión; nuestro Presidente Gabriel Boric nos ha pedido que prioricemos recursos del Ministerio de Obras Públicas en caminos, en agua potable rural porque cambian la vida de las personas".

"Aquí son más de 7 millones de pesos que se están invirtiendo y, lo más impor-

ante es que proyectan un mejor futuro para el crecimiento de nuestra Araucanía", aseveró la autoridad de Obras Públicas.

Entanto, Isabel Llevul, representante del sector Quinahue - Pelantaro dijo que esta es una obra que se esperaba por muchos años y agradecemos la ejecución de estos trabajos ya que el Ministerio de Obras Públicas ha llegado a este sector que fue abandonado por muchos



TRABAJOS SE DESARROLLAN EN UNA LONGITUD APROXIMADA DE 19 KILOMETROS Y SU INVERSIÓN SUPERA LOS 7 MIL MILLONES DE PESOS.

años, por lo que nos pone muy contentos; es un camino que nos permitirá estudiar, trabajar, vender de mejor

manera nuestros productos, en definitiva tener mayores oportunidades para todos", comentó la dirigente.